
PlantaDoce.

Empresa

El Consejo General de Enfermeros ve insuficiente la cifra de enfermeros en España

El país registra un total de 46.114 enfermeras especialistas, según datos del Ministerio de Educación.

PlantaDoce
23 nov 2017 - 12:23

Faltan enfermeros especialistas en España. Así lo denuncia el Consejo General de Enfermería (CGE), alegando que la cifra actual “está muy por debajo de lo que sería deseable en nuestro sistema sanitario”. Precisamente, según datos del Ministerio de Educación, a día de hoy **hay 46.114 especialistas en enfermería en España.**

Del total de especialistas, 19.117 enfermeros lo son por la vía excepcional prevista en el Real Decreto por las cual se puede obtener el título de enfermero especialista en función de formación y experiencia profesional y la prueba de evaluación de la competencia.

Por otro lado, **12.568 enfermeras especialistas han obtenido el título por convalidación de títulos de anteriores especialidades ya derogadas**, 8.678 por la vía del EIR, 5.710 son enfermeros del trabajo que tenían más de cuatro años de experiencia profesional como enfermeros de empresa, y 41 son los primeros miembros de las diferentes comisiones nacionales de cada especialidad.

Para el CGE estos datos están “muy por debajo de lo que sería deseable para nuestro sistema sanitario”, según explica José Luis Cobos, asesor del CGE. En este sentido Cobos, evidencia la convocatoria de plazas EIR, que para este año cuenta con 1.053 plazas para las seis especialidades desarrolladas, “lo que representa que sólo un 10% de los enfermeros que cada año finalizan sus estudios podrán acceder a la especialidad”, añade.